

死



死



死

どんなに財産や権力を持っていても、独裁者でも、どんなに威張つて虐待やいじめ、DVやレイプをしている人でも、犯罪者でも、永遠に生きる事は出来ないので、必ず時が来れば死にますよね。死んでしまえば、全て失ってしまいますよね。



No.2



しかし、死にたくないと今世にしがみ付いて、抵抗する人も居ますが、必ず死ぬのに「死にたくない」と叫ぶ人を見苦しいとか、こいつは頭が悪いのかと思ってしまいますよね。どうせ死ぬのなら、死と向き合って、人生を生きる人の方が良いと思いませんか？

それに、人は死ぬから、命に価値あると、大事だと思えるし、永遠に死ななければ、人生でやる事が無くなってしまい、暇で暇で仕方が無いと思いませんか？永遠の時間を持て余すし、だらだらと同じ事を繰り返すしか出来ないですよね。



No.3



死んで、前世の人生がリセットされるから、何度も人生をやり直せるし、少しでも学んで成長出来る人なら、学べる内容が増やせるので、幸せな自分を作れるかも知れませんよね。学ばない人なら、考え方があがらないので、何度も同じ人生を繰り返すだけなので、ただ生きるだけなら動物でも出来るし、人間に生まれ変われる必要は無いと思いませんか？



死



2025.11.04

みなかみ源の解説

© みなかみ源事務所